

L'assurance Zurich trouve une solution à la crise du Canal de Panama



Panama, 24 janvier (RHC-Telesur)- L'assurance internationale Zurich viendra résoudre la crise provoquée autour de l'élargissement du Canal de Panama, à cause de la faute de fonds du consortium constructeur, une filiale de l'entreprise espagnole Sacyr.

L' Assurance Zurich se portera garante avec 600 millions de dollars pour la continuité du projet en cas de rupture du contrat.

Les entités Groupe Unis pour le Canal et l'Autorité du Canal de Panama attendent des propositions effectives pour résoudre le conflit sur l'élargissement de cette voie inter océanique.



Radio Habana Cuba